

Sempat Terbengkalai, Pemrov DKI Janji Revitalisasi RPTRA Kalijodo

JAKARTA (IM) - Juni mendatang, Pemprov DKI Jakarta bakal merevitalisasi ruang publik terpadu ramah anak (RPTRA) Kalijodo, Jakarta Utara untuk meningkatkan kenyamanan warga dalam menggunakan fasilitas publik. Perbaikan hingga perawatan akan dilakukan dalam waktu dekat ini.

“Dinas Pertamanan akan memperbaiki hal-hal yang harus dirawat, termasuk memperbaiki kanopi, pengecatan, dan lain-lain,” kata Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono dalam keterangannya dikutip, Minggu (9/4).

Tidak hanya itu, untuk menarik pengunjung, Heru meminta agar diadakan berbagai kegiatan atau acara yang bersifat rutin maupun seremonial. Ia mencontohkan dengan diadakan ajang kejuaraan sepeda BMX dalam rangka memeriahkan HUT DKI Jakarta

● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



PUNCAK PERAYAAN PASKAH KATEDRAL

Uskup Agung Jakarta Ignatius Kardinal Suharyo berkhotbah saat memimpin prosesi ibadah Misa Paskah di Gereja Katedral, Jakarta, Minggu (9/4). Puncak perayaan Paskah yang berlangsung secara hybrid yaitu daring dan luring itu diikuti oleh ribuan jemaah dan berjalan dengan khidmat.

Tak Terawat, Waduk Brigif Jagakarsa Disorot DPRD DKI

Kepala Dinas SDA DKI Jakarta, Yusmada Faizal merespons sorotan legislator DKI Jakarta perihal kondisi terkini Waduk Brigif. Yusmada mengakui perawatan waduk masih dikelola oleh kontraktor setelah setahun serah terima dilakukan.

JAKARTA (IM) - Kondisi Waduk Brigif di kawasan Cipedak, Jagakarsa, Jakarta Selatan, disebut Komisi D DPRD DKI Jakarta tak

terawat. Bagaimana kondisi waduk peninggalan Anies Baswedan tersebut?

Saat disambangi Minggu (9/4), begitu masuk, terdapat

sebuah bangunan seperti pos penjagaan yang kosong.

Di beberapa titik pada wilayah waduk, terdapat rumput-rumput liar yang mulai tumbuh meninggi. Ada pula pohon yang mulai mengering tak terawat.

Di dalam waduk tersebut, terdapat beberapa tempat duduk berbentuk kotak yang memanjang. Namun didapati banyak coret-coretan di sejumlah tempat duduk.

Tak hanya itu, coret-coretan juga terdapat pada sejumlah dinding yang ada di waduk

tersebut. Terlihat juga tempat duduk yang berbentuk seperti tangga tapi dengan kondisi kotor dipenuhi tanah merah.

Di sejumlah lokasi terlihat tanah merah yang berserakan di jalan. Ada juga beberapa sampah yang belum dibersihkan.

Tampak satu bangunan untuk Sistem Pengelolaan Air Limbah Domestik (SPALD) yang kosong dan tak beroperasi. Pada dinding bangunan itu tertulis ‘SPALD Interceptor Waduk Brigif’.

Disorot DPRD

Sebelumnya, Komisi D DPRD DKI Jakarta menyoroti kondisi Waduk Brigif di kawasan Cipedak, Jagakarsa, Jakarta Selatan, karena kotor serta tak terawat. Padahal Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menjadikan penanggulangan banjir sebagai program prioritas selama menjabat hingga 2024.

“Komisi D Soroti Mirisnya Kondisi Waduk Brigif di Pembahasan LKJP Penggunaan APBD 2022,” demikian keterangan DPRD DKI sebagaimana dikutip dari situs resminya, Sabtu (8/4).

Wakil Ketua Komisi D DPR DKI, Nova Harivan Paloh dalam Rapat Pembahasan LKJP Penggunaan APBD 2022 di DPRD DKI Jakarta, Senin (3/4) lalu, me-

nyampaikan sorotannya. Politikus NasDem itu mendapati kondisi terkini Waduk Brigif saat melakukan kegiatan reses.

Hal senada diungkap anggota Komisi D, Dedi Supriadi. Ia menilai Waduk Brigif saat ini sudah tidak terawat. Karena itu, dia meminta agar Pemprov DKI memberikan edukasi kepada warga yang datang untuk ikut merawat kantong pengendali banjir ini.

“Kalau lihat kondisinya sekarang ini mulai agak kotor ya, masyarakat perlu dikasih tahu bagaimana memelihara fasilitas yang bagus dan bermanfaat ini,” ucapnya.

Politikus PKS itu juga meminta Waduk Brigif ditambahkan pengamanan ekstra seperti pagar pembatas. Sebab ia khawatir anak-anak yang bermain di sekitar bibir Waduk terperosok karena tidak adanya pembatas.

Kepala Dinas SDA DKI Jakarta, Yusmada Faizal merespons sorotan legislator DKI Jakarta perihal kondisi terkini Waduk Brigif. Yusmada mengakui perawatan waduk masih dikelola oleh kontraktor setelah setahun serah terima dilakukan.

Namun, tahun ini pihaknya bakal menggandeng Dinas Pertamanan dan Hutan Kota serta Dinas Lingkungan Hidup DKI untuk merawat Waduk yang memiliki luas sekitar 10 hektare ini. ● yan



RAMADHAN JAZZ FESTIVAL 2023

Vokalis sekaligus gitaris kelompok musik Gugun Blues Shelter, Gugun tampil dalam Ramadhan Jazz Festival 2023 di pelataran Masjid Cut Meutia, Jakarta, Sabtu (8/4). Festival musik yang digelar pada 7-8 April 2023 tersebut diisi oleh sejumlah penyanyi dan grup band di antaranya Lalahuta, Gugun Blues Shelter, Deredia, Mahalini dan Rizky Febian.

Taman Kota Sepanjang Jalan Raya di Bekasi Dipercantik

KABUPATEN BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bekasi, Jawa Barat mempercantik taman-taman kota yang berada di sepanjang jalan raya atau yang berstatus jalan negara mulai dari perbatasan Bekasi hingga Kabupaten Karawang agar lebih terlihat indah dan membuat nyaman masyarakat.

“Kami melakukan pemeliharaan taman di sepanjang jalan negara mulai dari batas wilayah Kota Bekasi hingga Kabupaten Karawang,” kata Kepala Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Permukiman, dan Pertanahan Kabupaten Bekasi, Nur Chaidir di Cikarang, Sabtu (8/4).

Ia menyampaikan kegiatan pemeliharaan taman kota meliputi pengecatan ulang, penambahan fasilitas hingga ornamen dengan harapan mampu menambah estetika serta meningkatkan keindahan tata kota sehingga membuat nyaman warga yang beraktivitas di lokasi tersebut.

Tercatat, kata dia, ada lima taman kota yang berada di sepanjang jalan raya yakni dua taman di Kecamatan Cikarang Barat, dua di Cikarang Timur, dan satu taman kota di Kecamatan Kedungwaringin.

Ia mengatakan penataan taman kota itu ditargetkan bisa selesai beberapa hari ke depan, sehingga masyarakat tidak lama lagi akan menikmati keindahan kota di jalanan utama Bekasi.

“Saat ini proses perawatan sedang berlangsung dan ditargetkan beberapa hari ke depan sudah bisa diselesaikan,” kata Chaidir.

Selama ini, kata dia, taman kota di Bekasi se-

lalu menjadi salah satu destinasi favorit masyarakat sekitar dan juga tempat bersantai, apalagi di taman tersebut juga dibangun dengan konsep memberikan kesejukan karena tanamannya yang hijau sekaligus menambah ruang terbuka publik.

Selain itu, lanjut dia, taman yang berlokasi di Jalan Oerip Soemohardjo, Kecamatan Cikarang Timur dibangun dengan konsep semangat perjuangan Pahlawan Nasional asal Kabupaten Bekasi yakni KH Noer Ali sehingga memberi kesan yang lebih menarik.

Ia menyampaikan setiap taman memiliki tema tersendiri seperti di Cikarang Timur menyuguhkan karakteristik tugu pahlawan KH Noer Ali bentuk mengenang jasa-jasa kepahlawanannya, di juga ada lukisan, dan gambaran sejarah singkat tentang tugu.

Ia berharap setelah pelaksanaan perawatan selesai, masyarakat bisa kembali memanfaatkan taman-taman kota yang lebih nyaman.

Masyarakat juga diimbau bisa menjaga kebersihan dan kenyamanan agar keberadaan taman dapat dinikmati dalam jangka waktu panjang.

“Mari bersama-sama kita menjaga kebersihan dan kenyamanan taman kota sebagai salah satu tempat kunjungan warga,” katanya.

Khusus menjelang musim arus mudik Lebaran, kata dia, taman kota di Bekasi bisa menjadi tempat istirahat para pemudik yang kelelahan di perjalanan.

“Termasuk pemudik dibolehkan beristirahat sejenak sebelum melanjutkan perjalanan,” katanya. ● yan

Pemprov DKI Bakal Sanksi Perusahaan Mangkir Bayar THR

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta melalui Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi (Disnakertrans dan Energi) tak akan segan memberikan sanksi bagi perusahaan yang melanggar aturan pembayaran Tunjangan Hari Raya (THR) Keagamaan bagi para pekerjanya.

Pemberian sanksi tersebut sesuai dengan Surat Edaran Menteri Ketenagakerjaan Republik Indonesia Nomor M/2/HK.04.00/III/2023 tentang Pelaksanaan Pemberian Tunjangan Hari Raya Keagamaan Tahun 2023 Bagi Pekerja atau Buruh di Perusahaan.

“Tentunya ada sanksi sesuai surat edaran jika terdapat pelanggaran perusahaan yang tidak membayarkan THR Keagamaan bagi pekerjanya,” tegas Kepala

Disnakertrans dan Energi DKI Jakarta, Hari Nugroho, saat dihubungi, Minggu (9/4).

Pemberian sanksi itu, dijelaskannya melalui hasil verifikasi tim pengawasan Posko Pengaduan THR 2023 yang berada di lima Wilayah Kota Administrasi se-DKI Jakarta, serta satu posko di Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi Provinsi DKI Jakarta.

Sesuai surat edaran tersebut, perusahaan wajib membayarkan THR bagi pekerja selambat-lambatnya satu hari sebelum cuti bersama yakni pada Rabu (19/4) mendatang.

“Tentunya di Posko Pengaduan THR 2023 ada tim mediator dan tim pengawas. Kalau terjadi perselisihan kita memediasi, mencari solusi ter-

baik dengan mendatangi perusahaan ke sana, tapi kalau ada pelanggaran maka tim pengawas yang masuk untuk nantinya diberikan sanksi kepada perusahaan tersebut,” jelasnya.

Sementara itu, Kepala Suku Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi Kota Jakarta Utara, Noviar Dinaryanti, memastikan Posko Pengaduan THR Tahun 2023 telah dibuka sejak Senin (3/4) sampai dengan Selasa (18/4).

Selain dapat mengadakan secara langsung, pelapor dapat mengakses laman <https://poskotkr.kemnaker.go.id/>

“Pengaduan bisa melalui online apabila Posko Pengaduan THR secara langsung tutup saat memasuki masa cuti bersama,” tutup Noviar. ● yan



FOTO: ANTARA

WARGA SAKSIKAN ATRAKSI PESAWAT SAAT PERINGATAN HUT KE-77 TNI AU
Warga antusias menyaksikan atraksi pesawat saat peringatan HUT ke-77 TNI AU di Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Minggu (9/4).

PENGUNJUNG BERDESAKAN UNTUK BELI BAJU LEBARAN

Pasar Tanah Abang Jadi Lautan Manusia

JAKARTA (IM) - Pasar Tanah Abang, Jakarta Pusat, mendadak jadi lautan manusia pada Minggu (9/4). Seluruh gedung pertokoan disesaki pengunjung.

Berdasarkan pantauan di lapangan, toko yang paling diserbu para pembeli adalah pedagang pakaian muslim.

Para pengunjung pun sampai harus berdesakan saat berada di sana. Para pedagang pun beberapa kali mengimbau agar para pengunjung menjaga betul barang berharga miliknya. Pasalnya, situasi tersebut bisa dimanfaatkan oleh pencopet.

“Awes copet, hati-hati bawa dompetnya ya,” begitu imbauan yang terus diteriakan para pedagang. Tak hanya untuk para pedagang, kepedatan semacam ini rupanya menjadi sensasi tersendiri bagi para pengunjung, salah satunya Sania (40).

Ia mengatakan, kepadatan seperti ini merupakan ke-seruan berbelanja pakaian Lebaran di Tanah Abang. “Ya, memang begini serunya.

Semuanya pada tumpah-plek di sini beli baju Lebaran, jadi terasa kalau Lebaran sudah mau sebentar lagi,” kata dia.

Meski berdesakan di dalam pertokoan, Sania mengaku tetap menjalankan puasa. Dia pun sudah rutin tiap tahunnya berburu baju baru untuk Lebaran di Pasar Tanah Abang.

Rencananya, dia akan membeli pakaian muslim untuk dia dan keluarganya. “Kan sudah tahu tiap tahunnya di sini memang padat, jadi enggak pengaruh sama puasa,” kata dia.

Sementara itu, Revi yang menjual pakaian muslim di Blok F Pasar Tanah Abang mengaku momen seperti ini memang yang paling dinanti para pedagang. Apalagi, setelah tiga tahun terakhir mereka tak merasakan hal seperti ini karena pandemi Covid-19.

“Alhamdulillah disyukuri aja, dari pekan lalu udah ramai pas akhir pekan tapi lebih ramai lagi hari ini sama kemarin Sabtu,” ujar dia. ● yan